

PRESSEINFORMATION

Ganzheitliche Badgestaltung beginnt am Waschtisch

IXMO Armaturen von KEUCO: Minimalistisches Design und maximale Funktion

Die Armaturenserie IXMO von KEUCO integriert nach dem Motto „Weniger kann mehr“ komplexe Funktionalitäten und schafft damit eine reduzierte, ruhige Raumästhetik. Die IXMO Dusch- und Wannenarmaturen benötigen dank der innovativen Armaturentechnik nur noch wenige Elemente auf der Wand, nehmen sich zurück und sorgen damit für ein wohnliches Badambiente.

Das beliebte Armaturendesign in der Dusche und an der Badewanne wird konsequent weitergeführt am Waschtisch und am Bidet. So bleiben keine Wünsche offen für ein einheitliches, durchgängiges Baddesign mit IXMO-Armaturen.

Die IXMO Waschtischarmaturen gibt es als klassischen Einhebelmischer, stehend auf dem Beckenrand. Die Designs IXMO Pure, IXMO Soft und IXMO Flat geben mit unterschiedlich nuancierter Formensprache der Ausläufe und Griffe die Möglichkeit zur fein abstimmt Badgestaltung. IXMO Pure setzt mit rundem, geradem Auslauf und rechteckigem Griff auf klassische Formenschönheit. IXMO Soft wendet sich mit einem gerundeten Auslauf und rundem Griff an Liebhaber weicherer Formen. Und IXMO Flat kombiniert runde und eckige Formen in sinnlicher Harmonie.

Passend zu den IXMO Armaturen in der Dusche und an der Wanne ist für alle drei Designs die Rosette wahlweise in rund oder eckig kombinierbar.

PRESSEINFORMATION

KEUCO IXMO Pure



PRESSEINFORMATION

KEUCO IXMO Flat



PRESSEINFORMATION

KEUCO IXMO Soft



PRESSEINFORMATION

Über KEUCO

Die KEUCO GmbH & Co. KG ist ein international tätiger Komplettanbieter für hochwertige Badausstattungen. KEUCO bietet ein großes Sortiment an Armaturen, Accessoires, Spiegelschränken, Licht und Spiegeln, Waschtischen und Badmöbeln „made in Germany“. Design und Funktion spielen bei KEUCO eine entscheidende Rolle. Die perfekt verarbeiteten Produkte sollen ästhetische Formen mit sinnhaften Funktionalitäten vereinen. Ein Anspruch, der von der Idee bis zur Umsetzung konsequent berücksichtigt wird. Die Zusammenarbeit mit Designern hat bei KEUCO eine lange Tradition. Das Unternehmen ist seit seiner Gründung im Jahre 1953 in Familienhand und hat seinen Hauptsitz im westfälischen Hemer.